

CIAN MAGENTA AMARILLO NEGRO

DIARIO
San Rafael
LA INFORMACIÓN JUSTA

Hombre, pueblo, Nación, Estado, todo: todo está en los humildes bancos de la escuela. | Domingo F. Sarmiento

SAN RAFAEL ALGO NUBLADO 4º - 19º	GRAL. ALVEAR ALGO NUBLADO 3º - 18º	MALARGÜE ALGO NUBLADO 1º - 16º	SAN CARLOS ALGO NUBLADO 5º - 20º
----------------------------------------	------------------------------------------	--------------------------------------	----------------------------------------



\$ 60,00 | DOMINGO 11 DE SEPTIEMBRE DE 2022 - SAN RAFAEL - MENDOZA - ARGENTINA | FUNDADO EL 14/09/1996 | AÑO 25 | Nº 7564 |

PARA CONOCER LOS ESTADOS DE FLORACIÓN DE CADA ESPECIE

Estudian la evolución fenológica de frutales para mejorar la producción

Según se informó hace unos días por medio del gobierno provincial, el Ministerio de Economía y Energía, a través del Instituto de Desarrollo Rural (IDR), avanzan con el programa de monitoreo de la evolución fenológica de frutales de Mendoza. La misma es una iniciativa que se realiza año tras año de manera conjunta con la Dirección de Contingencias Climáticas. (Pág. 3)



Con todo lo que se viene hablando sobre Portezuelo del Viento y sus fondos, desde el sur mendocino se está tratando de generar una respuesta contundente para que esos 1024 millones de dólares queden en inversiones en la región. (Pág. 3)

Concejales de San Rafael, General Alvear y Malargüe se reunieron para “defender” los recursos de Portezuelo en obras para el sur

ASISTIERON FAMILIAS Y TERAPEUTAS

En San Rafael también se reclamó a la Nación por el recorte de prestaciones en discapacidad



El viernes por la noche, los manifestantes subieron a la rotonda oeste “César Robles” donde, con velas encendidas, hicieron notar el reclamo pidiéndole además a los conductores que circulaban que los acompañaran tocando las bocinas. (Pág. 4)

PREVIJE

Unas 180 propuestas sanrafaelinas se anotaron como prestadores



La Cruz Roja local genera conciencia vial

Desarrolla una campaña en escuelas secundarias de prevención de alcohol en la conducción. Santiago Fuentes, coordinador de juventud de la entidad, brindó detalles. (Pág. 9)



El 15 arranca la Lucha Antigranizo

Este viernes se confirmó finalmente que la temporada 2022-2023 de lucha antigranizo comenzará el jueves 15 de septiembre, según lo establecido por el Boletín Oficial. (Pág. 4)

FRASE DEL DÍA

“Hubo mucha gente que nos criticó al pedo” (el jugador de básquet Nicolás Laprovittola, Argentina sacó el boleto a la final de la Americup por novena vez en su historia con un triunfo en semifinales que no fue uno más: superó a Estados Unidos 82-73)

MÁS NOTICIAS

Triunfos de Quiroga y Rincón del Atuel en el fútbol local
El distrito de Jaime Prats festeja su 109º aniversario

Una propuesta distinta: habrá “Teatro ciego” en San Rafael
La UNCuyo distinguida por el lanzador para satélites pequeños

Sarmiento, los maestros y el futuro
Protagonismo: Café Literario

Nuestra Gente: Prestadores de turismo
Salud: Radioterapia